



## Mini-Spielekonsole mit C64-Klassikern

Von Markus Pilzweger / 29.04.2004

Der Commodore 64 (C64) gehört mit zu den legendärsten Computersystemen der Geschichte. Unzählige Anwender wagten ihre ersten Gehversuche mit Computern mit diesem Gerät und als Spiele-Rechner ist er bis heute fest in vielen Gamer-Herzen verankert. In der zweiten Jahreshälfte 2004 kommt nun eine Mini-Konsole, die viele C64-Klassiker enthält, in Form eines Joysticks auf den Markt.

Der C64 Direct-to-TV wird, wie der Name schon vermuten lässt, direkt am Fernseher angeschlossen. Im Inneren des zugleich als Controller dienenden Gehäuses verbergen sich 30 Spiele-Titel, unter anderem Klassiker von Epyx wie Summer Games, Winter Games, World Games und California Games.

Welche Spiele noch enthalten sind, verrät der Hersteller Tulip, der die Rechte an der Marke Commodore besitzt, nicht. Das Abtauchen in längst vergangen geglaubte Spiele-Welten wird zudem relativ günstig zu haben sein. 30 Euro soll das System kosten.

☐ [C64 Direct-to-TV bei Tulip](#)

☐ [Wie die Zeit vergeht: C64 erlebte vor 20 Jahren Durchbruch \(PC-WELT Online, 23.10.2003\)](#)

FLAGS

www.pcwelt.de  
© PC-WELT